

# *L'apparition en vie des normaliens d'Ayotzinapa est exigée au Mexique*

---



Mexico, 27 avril (RHC)- Les parents des 43 normaliens mexicains disparus à Aotzinapa, dans l'état de Guerrero, ont marché aux côtés de plusieurs organisations civiles pour exiger leur apparition en vie 43 mois après leur disparition.

Des activistes, des proches et des camarades des jeunes disparus en septembre 2014 ont demandé au Ministère de l'Intérieur une audience avec la personne chargée de l'affaire.

Les manifestants ont affirmé qu'ils savent que le gouvernement à l'intention de classer l'affaire. Ils ont affirmé qu'ils sont sûrs de pouvoir parvenir à découvrir la vérité car il n'y a pas de preuves scientifiques de la mort des étudiants.

Ils ont également réaffirmé leur droit à la vérité et à la justice. Ils ont exigé que le contexte des élections n'empêche pas la poursuite des investigations.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/160958-lapparition-en-vie-des-normaliens-dayotzinapa-est-exigee-au-mexique>



**Radio Habana Cuba**